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Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (04/04/2024) as 19h50m, reuniram-se 

na Camara de Vereadores do Municipio de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 

dos Santos, o 1° (primeiro) Secretério Cosme Rochão da Conceigdo, o 2° (segundo) Secretario Rogério 

Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo 

Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de 

Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessdo. EXPEDIENTE- 

O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretirio que fizesse a chamada dos 

vereadores e a leitura da Ata da 200" (ducentésima) sessdo, que após ser lida, foi discutida e aprovada por 

unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a leitura das 

matérias e a inscrigio dos parlamentares. Projeto de Resolucio nº 001/2024: “Concede Titulo de 

Cidaddo Pinhdoense ao Sr. José Wilson de Mendonga, e da outras providéncias”; Indicacio nº 

003/2024: “Indico ao Poder Executivo junto ao DER (Departamento Estadual de Infraestrutura 

Rodovidria de Sergipe), que seja implantado préximo ao quebra-molas/lombada localizada em frente ao 

campo de futebol, Bairro 25 de novembro, a LRV (Linha de Estimulo a Redugdo de Velocidade). 

Indicação nº 004/2024: “Indico ao Poder Executivo que implante postes de iluminagao publica na 

entrada do municipio, sentido Simdo Dias, nas proximidades do cemitério municipal ao campo de 

futebol, e retire as drvores onde estdo implantadas as placas de sinalizagdes dos redutores de 

velocidade”. Também foi realizada a leitura de informativo do Instituto de Identificagdo do municipio 

referente a opgdes de agendamentos. Em seguida, o Presidente encaminhou o Projeto de Resolução para 

as comissdes e as demais matérias para Ordem do Dia, e na sequéncia passou a palavra ao vereador José 

Allysson Bispo, onde falou das indicagdes de sua autoria junto ao vereador Klebson, explicou os motivos 

das proposituras, inclusive sobre acidentes automobilisticos na localidade, pediu a aprovagdo dos demais 

pares e espera que o Prefeito atenda o pedido da indicação nº 004/2024 sobre a iluminação publica. Edson 

respondeu a Allysson que os acidentes acontecem mais na entrada da cidade e não em frente ao campo de 

futebol, além de achar uma falha por não colocaram mais sinalizagdes referente a proximidade do quebra 

molas, e ainda informou que o gestor já tem projeto para a iluminação da área. Allysson solicitou a 

palavra e disse que entende a colocagdo de Edson e elogiou a sugestdo, mas segundo informagdes do 

órgão responsavel, ndo poderia ser implantado redutores na curva. Klebson também comentou sobre as 

indicagdes, elogiou o posicionamento de Edson e na sequéncia parabenizou o senador Alessandro Vieira 

referente a uma verba destinada ao municipio de Pinhdo. Nao havendo mais oradores no Expediente, o 

Presidente passou para a Ordem do dia. ORDEM DO DIA - Em primeira e tinica discussdo e votacio 

- Indicacdes nº 003 e 004/2024 - Aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes. 

- A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochdo, que falou das 

indicagdes e destacou que a iluminagdo citada anteriormente já está em pauta na administragdo; 

parabenizou a Gestdo junto com a Secretaria de Assisténcia Social pela páscoa solidária e informou sobre 

alguns eventos que serdo realizados no municipio. Fabiano Batista também falou da aprovagdo das 

matérias, mas ndo aceita a desculpa de não poder colocar quebra-molas em curvas, e sugeriu implantar 

redutores de velocidade eletrénicos conhecidos como pardais, o que inibiria ainda mais os condutores. 

Heraldo Chagas comentou sobre o projeto de sua autoria e disse que a justificativa fica para a proxima 

sessdo. O vereador salientou sobre a empresa Deso e fez duras criticas pela forma como a cidade está 

sendo abastecida e com isso não acredita mais na instituição, e o pedido do vereador Allysson deveria ser 

mais respeitado, mas a empresa ndo respeita a população de Pinhdo, o governo faz por onde defasar 

empresas para que sejam vendidas, e pediu mais uma vez que a Deso se sensibilize com a realidade do 

municipio. José Allysson Bispo afirmou que não concorda em partes com o discurso de Heraldo, pois a 

falha do Estado não pode ser direcionada ao proprio Allysson e aliados; lembrou de outras ocasides tais 

quais realizou cobrangas a Deso junto a outros parlamentares da Casa, e pediu que ndo use seu nome 

associado a empresa para ndo gerar discopdia e interpretagdes equivocadas. Dando continuidade, o 
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parlamentar parabenizou a gestão pelo projeto da iluminação, espera que as promessas sejam cumpridas e 

por fim falou sobre uma indignação parlamentar onde e salientou que a vida pessoal pertence a cada um e 
que é inadmissível alguém oferecer propina para prejudicar o próximo. Klebson agradeceu a aprovação 

dos demais pares e também cobrou a pavimentação de uma rua no conjunto Sizenando Araújo a qual já 
havia colocado uma indicação sobre o problema. Luciano Batista disse que é preciso colocar placas de 
distanciamento antes do quebra-mola, como Edson havia citado e também fez críticas a Deso. Heraldo 
sugeriu a palavra e falou diretamente a Allysson para não ter medo do embate e disse que seu discurso foi 
que a empresa não respeita nem os aliados e que o parlamento é para discutir, e em nenhum momento 
quis colocar a população contra o vereador. Luciano informou que as obras para o local do antigo Cras já 
estão projetadas, informou sobre as festividades do padroeiro do povoado Lagoas, como também da 
implantação de lâmpadas de led em alguns pontos da cidade. Klebson disse que o atual gestor foi o único 
prefeito que atendeu a indicações da oposição. Rogério falou da aprovação das matérias, parabenizou 
Edson e Luciano pelo discurso, agradeceu ao Governo do Estado pelo benefício de sementes de milho e 
também pelo convite a um evento na capital sergipana referente a posse de presidência de partido político. 
Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo 
em seguida. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 04 de abril de 2024. 
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